

Un grand festival des arts cubains à Washington



La Havane, 29 mars, (RHC).- Le Kennedy Center de Washington accueillera du 8 mai au 3 juin un grand festival des arts de Cuba.

400 artistes cubains sont à l'affiche dont 200 vivent chez nous. Ce sera la première fois qu'une délégation aussi nombreuse de Cuba se produira aux États-Unis.

Au cours d'une conférence de presse ici à La Havane, Fernando Rojas, vice-ministre cubain de la Culture, a signalé que ce projet fournira une preuve de la volonté de paix et d'entente du peuple cubain.

«C'est une opportunité. C'est l'idée peut-être la plus inclusive. C'est une opportunité parce que nous allons porter un message de paix, un message de notre intérêt à entretenir des relations sur la base du respect et de l'entente avec tous les pays du monde et avec les États-Unis en particulier. Nous allons présenter des artistes d'un grand niveau à un public exigeant. Ce sera donc une belle occasion pour les artistes cubains de se présenter devant un public qu'ils ne rencontrent pas souvent et pour le public nord-américain d'apprécier les valeurs extraordinaires de l'art cubain, des artistes formés dans nos écoles. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/158700-un-grand-festival-des-arts-cubains-a-washington>



Radio Habana Cuba